

Sesión del 26 de Mayo de 1986

Simón Dominguez
 López, Simón San.
 Chiriboga, Torre
 des Río, Dominguez
 Roque, Aragón
 Lina, Cadiz Serran.
 Hte Audiencia Dirig.
 Tor Instituto, Morales
 Benítez Martínez, Paraguan
 Lino Real, Garrido
 Fureis (M. y P.) Omo-
 gero y Antequera

En la Ciudad de Melilla
 el veinte y seis de Mayo de mil, nove-
 cientos diez y seis siendo las nueve y me-
 dia de su noche reunidos en Junta Directiva
 la Sociedad Colombina Melillense con asis-
 tencia de los Simón que al morir se suspen-
 sionaron, Admisiones de los Simón, Simón Goberna-
 dor Militar de la Flota, Comandante de Marina,
 Priado, Roque, Lino, de Sierra, Manero y Ori-
 uña Dominguez.

Alerta la Sesión bajo la presi-
 denza del Dr. Martínez Colombia y leída y
 aprobada el acta de la anterior ~~de~~ en la cual
 el Dr. Presidente del Reservado de la conforma-
 ción leída por el Dr. Sivero en el local de la
 Sociedad, cuya conferencia fue un Nwande-
 nro éxito así para el conformato como para
 la Sociedad Organizadora.

A continuación el Dr. Mar-
 tínez Colombia da a conocer su viaje a Ma-
 drid y Lisboa y su actuación en los diferen-
 tes actos que relacionados con la Colombina
 han tenido lugar en dichas capitales.

Con referencia a la introduc-
 ción de las candidatas quedadas entre diver-
 sas medidas de Melilla para costear las vi-
 siones de la Gran Cruz que Alfonso XII a Mu-
 chos Ilustres pidió el bacano Dr. José Antonio
 López Melchor manifestó que su hermano
 en Madrid que una comisión formada por
 individuos del Centro de Isidoro y Artistas navales

á listos á hacer entrega de las susodichas insignias y que a una comisión se reúne en dicha capital portugués, otra formar por la Sociedad Colombina que saldrá de Jerez.

De luego á conocer que

/ En la última Asamblea Reformista se ha acordado formar una sociedad que reúne y trascienda sobre la representación de los ideales Americanos Americanos y a la que forma parte la Presidencia.

Asimismo expone como ha invitado al Ilmo Sr. Dr. Magaña Alvaro para que asista el próximo 12 Octubre día de la fiesta, a los actos que con dicho motivo celebra esta Sociedad. La Junta no con extraordinaria satisfacción y estima en todo su honor tan ilustre concurso acordando invitarle manifestarán la invitación de la Presidencia.

Seguidamente expone como gesto de alto Ilustrísimo Dr. D. Javier Samper Delp la cesión de los muebles para decorar convenientemente las celadas del Convento de la Rábida, dirigido grandemente al Marqués de Aracena y al Mayor Salvo el desprendimiento y satisfacción con que el ilustre procurador a su socorro, la Junta de la Sociedad de la Recreación entre los más cercanos se plenos. El Dr. Samper Delp dirigió al Marqués de la Vega de Alcántara Comisario Regio de Clérigos, para que seleccionase los muebles tan generosamente donados a esta Sociedad.

En continuación an cuenta del Almuñoz á que invitó al Ilustre portugués José de Diego en nombre de la Sociedad y él que resistieron entre otros ilustres personalidades mágicas Presidente Bonaparte.

Mis estimos Dr. Dr. Rafael María de Labra, el Dr.
D. José de Armas, Corresponsal del N.Y.C. Herald
Estimado Dr. D. Luis Fausto, Presidente del Centro Ibero-Am.
ericano, salientes personalidades de la diplomacia de Amé-
ricana y algunos colombinos.

Noticia de la gran trascendencia
y importancia que dicho acto tiene para la
vida de nuestra Sociedad, muestra su gratitud a la
prensa de Madrid que se ocupó del acto y da cuenta
de como obtuvo la promesa del Sr. Dr. Díaz de que,
nudivin a Colombia el lunes que la Colombia
celebraría el 2 de Agosto, la Junta aprovo por unanimidad
constara en acta la gratitud al Presidente y
acto seguirá si leyo una carta del corresponsal en
Madrid Dr. Luis Downey Pinson, donde cum-
pla de la conferencia dada por José de Armas en el Ateneo
que Malin sea un acontecimiento extraordinario y
en la que Kino fallece en gran servación y justicia
para la Sociedad Colombiana. De acuerdo telefónicamente
propuso su gratitud y enviarle mensaje reiterando mi-
nitacion.

Por el Dr. Presidente se expone la necesidad
de gestionar el Apoyo del Gobierno a que si se proponen
reunir la terminación del Memorando de Comunica-
ción del Sr. Gutiérrez del Desembarco de América
y después de explicar por el Dr. Garrido Peral
un procedimiento o sistema para conseguir lograr
la atención de los horarios en demanda del Exmo. Sr.
que muestra de acuerdo por la Junta a propuesta
de la presidencia gestionar cerca del socio Protector
Económico de la Corona Dr. Díaz y Muñoz
para establecer los acuerdos en la Sociedad para
que en el Senado y en la Unión del Presidente Juan

Op/

corrio de la telegramática el Presidente del Centro de Cultura Hispánica y Americana y demás Sres.
Américanistas para que presenten un informe al presupuesto.

A continuación el Dr. Domingo López Muñoz expone a la Junta su desempeño del tema que mencionó de la Sociedad pues sus Asuntos particulares obsequian a fin de residencia en Madrid desde su ^{capital} ~~oficina~~.
(sus) inmediatamente a continuar prestando a esta Sociedad la misma atención que ha sido
ahora más omisa dispensada, lamentándose de tener que apartarse de sus ministerios y compromisos en la Sociedad.

Le contesta el Dr. Monasterio Colombia
manifestando resaltar la difícil labor realizada por
el Dr. Domingo López sobre todo en la Organización
de los Juegos Florales del año pasado y en
cuantos Asuntos y gestiones de la Sociedad
han sido confiadas esperando que continúe en Ma-
drid dispensando la mayor atención a las gestiones de la Sociedad.

Seguidamente se levantó la sesión de que gozó el fin de verano.